

Viruela del Mono: con 5.175 casos, Estados Unidos supera a España en contagios



Estados Unidos registró **2.294 nuevos contagios de viruela del mono** en los últimos siete días, lo que eleva a **5.175** los casos en ese país, superando a **España (4.298 positivos)** como el territorio más afectado por el brote global, según las estadísticas que actualiza a diario la **Organización Mundial de la Salud (OMS)**.

El total acumulado a nivel mundial es de **23.349 casos**, una cifra que cuadruplica la registrada hace un mes, antes de que la OMS declarara la emergencia internacional por este brote el pasado **23 de julio**.

España es tras Estados Unidos el **segundo país con más casos** reportados en los últimos siete días (702), seguido de **Brasil** con 673 (1.369 en el acumulado total) y de **Francia** con 388 (1.955 en total).

Datos estadísticos

Las estadísticas de la OMS no reflejan todavía los fallecimientos por la enfermedad reportados en países como España (dos), India (uno) o Brasil (uno), por lo que oficialmente se mantienen sólo cinco muertes relacionadas con el brote (tres en Nigeria y dos en la República Centroafricana).

Viruela del Mono. Foto: NA.

Nueva York en la mira por la suba de casos

Manifestaron las **autoridades de Salud**: *“La ciudad de Nueva York es actualmente el epicentro del brote, y estimamos que aproximadamente 150.000 neoyorquinos pueden estar en riesgo de exposición a la viruela del mono. Seguiremos trabajando con nuestros socios federales para asegurar más dosis tan pronto como estén disponibles. Este brote debe afrontarse con urgencia, acción y recursos, tanto a nivel nacional como mundial, y esta declaración de emergencia de salud pública refleja la gravedad del momento.”*

Bastante bien *«La declaración de emergencia se produce cuando el estado tiene 1.383 casos hasta el viernes»*, según el **Departamento de Salud del Estado de Nueva York**.



La gran mayoría de esos casos se encuentran en la ciudad de Nueva York, con al menos 1.289 casos, lo que supone un aumento de algunas docenas de casos después de que el informe de los días anteriores aumentara en casi 200 con respecto a los dos anteriores. Ese total, del que se cree que no se ha informado lo suficiente, sigue representando una cuarta parte del creciente número de casos a nivel nacional.

Un nuevo desglose de los **presuntos positivos** refleja que la mayor parte de los casos se dan en personas que viven en **Manhattan**, donde se ha descubierto algo más del **50% de los casos**.

Fuente: Diario 26